

## 《单词百科:aseismatic是什么意思?aseismatic怎么发音?aseismatic的解释和用法》

英语单词aseismatic是什么意思?aseismatic怎么读?aseismatic怎么发音?简答网为您整理了aseismatic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### aseismatic怎么读

aseismatic的读音:[e sa z'mæt k]

### aseismatic的意思

1、adj.耐震的，抗震的;抗地震;

### aseismatic的相关词组

1、aseismatic construction 抗震措施;

### aseismatic的双语例句

1、 At present, are two shock absorption measures of tunnel, namely shock absorption layer and aseismatic joint.

目前隧道的减震措施主要有两种, 即设置减震层和抗震缝.

2、 The aseismatic fortify that strengthens crucial point branch and lifeline establishment works.

加强要害部门及生命线设施的抗震设防工作.

3、 We should reserve necessities of life and aseismatic goods and materials providing disaster relief.

我们必须储备生活必需品和抗震救灾物资.

4、 Reserve necessities of life and aseismatic goods and materials providing disaster relief.

储备生活必需品和抗震救灾物资.

5、 After building, It's still will be first 512 aseismatic memorial hall of countrywide providing disaster relief.

建成后, 它还将是全国首座512抗震救灾纪念馆.

6、 YN Series Aseismatic Pressure Gauge is widely applied in Petrol Mine , Hydraulic industries.

耐振压力表主要用于冶金、电力、石油、化工、轻工、机械等工业部门的压力检测.

以上是简答网为您整理的aseismatic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于asei

smatic的用法、aseis

matic的释义、aseismatic的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/aseismatic>